



GOLKAR DORONG REVISI UU MK

Presiden dan DPR Disarankan Tobat Nasuha



Jakarta, MIMBAR - Anggota Komisi III DPR dari Fraksi PDIP Arteria Dahlan meminta Presiden dan DPR melakukan taubat nasuha menyusul gelombang unjuk rasa publik atas upaya mengutak-atik konstitusi.

Pernyataan itu disampaikan Arteria merespons usul untuk merevisi UU Mahkamah Konstitusi (MK) yang disampaikan Ketua Komisi II DPR dari Golkar, Ahmad Doli Kurnia. Arteria menilai usulan tersebut tidak tepat di situasi saat ini, apalagi saat MK dinilai tengah menegakkan demokrasi.

"Saya menyarankan

saat ini kita melakukan tobat nasuha. Semuanya taubat, presidennya taubat, ya DPR-nya juga tobat," kata Arteria di kompleks parlemen, akhir pekan kemarin (30/8).

Menurut Arteria, usulan agar UU MK direvisi sangat berisiko untuk memancing kembali gejolak kemarahan publik.

■ Bersambung ke Hal 7

Israel Hancurkan Jalanan di Jenin Palestina

Jenin, MIMBAR - Israel mengerahkan buldozer untuk menghancurkan jalanan di Jenin, Palestina. Suara buldozer yang menghancurkan jalanan utama terdengar sangat keras di Jenin.

■ Bersambung ke Hal 7



Warga Pulau Rempang Diteror OTK



Batam, MIMBAR - Warga di Pulau Rempang, Kelurahan Sembulang Kecamatan Galang, Kota Batam, Kepulauan Riau mengaku diteror oleh orang tak dikenal (OTK).

Warga diteror oleh orang yang membakar spanduk berukuran besar 'Tolak Proyek Strategis Nasional (PSN) Rempang Eco City' yang dipasang warga di atas tebing kampung mereka.

Tak hanya spanduk, orang tidak dikenal juga diungkap warga membakar gardu induk tiang listrik milik PLN yang dipakai untuk menerangi kampung warga.

"Kejadian teror bakar spanduk dan bakar induk tiang listrik terjadi pada Jumat (30/8) malam dan diketahui warga pada Sabtu (31/8)," kata Nia, warga kampung Sembulang Pasir Merah saat dikonfirmasi, Ahad (1/9).

■ Bersambung ke Hal 7

PAN Bantah Anies Soal Partai Tersandera Kekuasaan

Jakarta, MIMBAR - Anies Baswedan mengunggah video usai batal mencalonkan diri di Pilkada Jakarta. Anies menyebut partai-partai tersandera kekuasaan. Pernyataan Anies tersebut dibantah PAN.

Waketum PAN Viva Yoga menyebut parpol dibangun atas dasar kemandirian dan memiliki ideologi masing-masing. Parpol, kata Viva, berperan dalam memilih kandidat terbaik untuk diusung di pilkada. Hal itu menjadi syarat bagi calon pemimpin di tingkat pusat dan daerah. "Saat pilkada DKI dan saat pemilu presiden siapapun calon

syarat konstitusinya adalah didukung diusulkan oleh partai politik, untuk pilkada 2024 sama, siapapun dia kalau mau jadi calon harus diusulkan oleh parpol. Lah kok sekarang parpol tersandera kekuasaan, apa dulu kemudian parpol tidak tersandera kekuasaan, jangan begitu lah Mas Anies," kata Viva Yoga dilansir detikNews, Ahad (1/9/2024).

Viva menegaskan tidak ada parpol yang tersandera kekuasaan. Menurutnya masing-masing parpol memiliki ideologi dan perjuangan tersendiri. "Parpol di Indonesia yang lolos PT (Parliamentary Threshold) tidak ada yang tersandera kekuasaan, parpol mandiri,

■ Bersambung ke Hal 7



Muktamar PKB Tandingan Segera Digelar

Menunggu Arahan PBNU

Jakarta, MIMBAR - Muktamar Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) tandingan diklaim siap digelar dan tinggal menunggu arahan dan petunjuk Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU).

Mantan Sekretaris Jenderal (Sekjen) PKB Lukman Edy mengatakan sudah melapor kepada pimpinan PBNU Yahya Staquif Cs terkait rencana muktamar.

Edy Cs menghadap dan menyerahkan dokumen penting sebagai bahan pertimbangan Muktamar PKB.

"Kami juga menyatakan kepada PBNU bahwa secara teknis dan materi

■ Bersambung ke Hal 7

Jadwal Salat
27 SAFAR 1446 H
Subuh : 05:04 WIB
Zuhur : 12:28 WIB
Ashar : 15:36 WIB
Maghrib : 18:33 WIB
Isya : 19:42 WIB
■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Ingkar Nikmat

Oleh Dr A Rasyid, MA



FIRMAN Allah artinya : Dan (ingatlah juga), tatkala Tuhanmu memaklumkan; "Sesungguhnya jika kamu bersyukur, pasti Kami akan menambah (nikmat) kepadamu, dan jika kamu mengingkari (nikmat-Ku), maka sesungguhnya azab-Ku sangat pedih". (QS Ibrahim 14:7).

Bersyukur kepada-Nya merupakan kewajiban yang harus dilakukan setiap hamba. Karena semua nikmat yang tampak ataupun yang tersembunyi, adalah

■ Bersambung ke Hal 7

Para petarung, fihgt-lah!
Hehehe...

Israel Hancurkan...

Dari Halaman 1

Dilansir Al-Jazeera, Ahad (1/9/2024), warga Palestina yang mengungsi menyebut pengrusakan oleh Israel itu lebih parah dari yang dibayangkan.

Ini bukan pertama kalinya pasukan Israel menghancurkan dan merobohkan jalan dan rumah. Namun, aksi keji Israel ini dilakukan dalam skala besar.

Warga Palestina mengatakan, tujuan utama operasi militer Israel ini adalah penghancuran. Mereka menilai Israel menghancurkan fasilitas di Jenin bukan untuk urusan keamanan.

Warga Palestina meyakini Israel ingin mengingatkan warga tentang kerugian

yang akan mereka tanggung jika mereka memilih untuk melawan pendudukan militer Israel. Namun, para pejuang Palestina di kamp pengungsian telah bersumpah untuk terus melawan penjajah Israel.

Banyak yang akan mengatakan tindakan militer Israel hanya akan mendorong lebih banyak warga Palestina untuk ingin membalas dendam. Pemerintah Kota Jenin mengatakan serbuan pasukan Israel selama 5 hari berturut-turut telah menghancurkan hampir 70 persen jalan Jenin.

Israel juga menghancurkan 20 km jaringan air dan pembuangan limbahnya. Akibatnya, 80 persen kamp pengungsi tidak memiliki akses air. (det/js)

PAN Bantah...

Dari Halaman 1

parpol itu punya ideologi, parpol itu punya perjuangan, parpol itu punya program, parpol itu punya kaderisasi dan kehidupan sendiri," ujarnya. "Kalau misalnya nanti berkaitan dengan persoalan internal partai, melibatkan faktor eksternal,

itu urusan rumah tangga parpol masing-masing. Tapi kalau kemudian parpol tersandera kekuasaan berarti kekuasaannya jahat dong menyandera partai politik, dan parpolnya tidak independen dong tersandera terus, jadi kalau menurut saya sistem kepartaian Indonesia tidak begitu," ucapnya. (det/js)

Hidayah

Ingkar Nikmat

Dari Halaman 1

anugrah Allah. Allah memberikan berbagai kebaikan dan menjauhkan segala bentuk kejahatan dan keburukan bagi hamba yang bersyukur. Allah berfirman yang artinya : Dan segala nikmat yang ada padamu (datangnya) dari Allah, kemudian apabila kamu ditimpa kesengsaraan, maka kepada-Nyalah kamu meminta pertolongan." (QS An-Nahl: 53)

Sesungguhnya, sejarah mencatat peristiwa tragis saat terjadinya pada pengepungan kota Baghdad pada tahun 1258. Pengepungan yang dilanjutkan dengan penghancuran kota Baghdad ini dilakukan oleh pasukan Ilkhanate Mongol bersama sekutu-sekutunya.

Dibawah pimpinan Hulagu Khan mereka menginvasi pusat Pemerintahan Islam Baghdad. Kota Baghdad pada saat itu Ibu kota Irak, pada Kekhalifahan Abbasiyah.

Hulagu Khan, menaklukkan lalu membunuh-gantung kota Baghdad. Peristiwa invasi tersebut jatuh korban lebih dari 200 ribu orang dibunuh saat itu, Sumber lain yang mengatakan 400 ribu orang dibunuh, Baghdad banjir darah.

Firman Allah artinya : "Dan Allah telah membuat suatu perumpamaan (dengan) sebuah negeri yang dahulunya aman lagi tenteram, rezekinya datang kepadanya melimpah ruah dari segenap tempat, tetapi (penduduknya) mengingkari nikmat-nikmat Allah; karena itu Allah merasakan kepada mereka pakaian kelaparan dan ketakutan, disebabkan apa yang selalu mereka perbuat" (QS. An Nahl: 112).

Hulagu Khan yang membangun markas besarnya di luar kota Baghdad ini kemudian mengirim suatu pengumuman, bahwasanya dirinya ingin bertemu dengan ulama terbesar di daerah itu. Namun tidak satupun ulama yang berani bertemu dengannya.

Pada akhirnya Kadihan, seorang guru madrasah yang sangat muda bahkan belum berjanggut, berani bertemu Hulagu Khan. Dia datang menuju markas besar Hulagu Khan sambil membawa seekor onta, seekor kambing dan seekor ayam jago bersamanya.

Diapun sampai di markas Hulagu. Hulagu langsung menatap pemuda itu dari ujung rambut hingga ujung kaki, lalu bertanya kepada si pemuda, "selama ini apakah mereka hanya menemukan orang sepertimu untuk menghadapku?" Hulagu bertanya kepada si pemuda.

Kadihan pun menjawab:

"Jika kamu ingin bertemu dengan yang besar, di luar ada seekor Onta, jika kamu ingin yang berjenggot diluar ada kambing, jika kamu ingin yang suaranya lantang, di luar ada seekor ayam jago, kau bisa panggil sesuka hatimu", ujar si anak muda.

Setelah Hulagu paham bahwa yang dihadapannya bukanlah sembarang orang, maka dia berkata, "beritahu padaku, apakah sebab yang mampu mendatangkan aku ke sini?"

Sang pemuda pun memberikan jawaban yang sangat menyentuh, "Yang mendatangkanmu kemari adalah amal-amal kami. Kami lalai dari nikmat-nikmat yang telah Allah berikan kepada kami. Kami jatuh ke dalam jurang kesenangan dan berfoya-foya. Kami sibuk mengejar jabatan, pangkat dan kekayaan dunia. Maka Allah mendatangkan kalian untuk mengambil nikmat-nikmatnya kembali."

Hulagu pun memberikan pertanyaan kedua: "Kalau begitu siapa yang bisa mengusirku dari sini?" Kadihan pun menjawab: "Jika kami menyadari akan diri kami. Jika kami bersyukur segala nikmat Allah yang diberikan kepada kami. Jika kami berhenti bertikai satu dengan yang lain, maka pada saat itulah kau tidak akan bisa bertahan di tanah ini.

Firman Allah artinya : Dan jika Kami hendak membinasakan suatu negeri, maka Kami perintahkan kepada orang-orang yang hidup mewah di negeri itu (supaya mentaati Allah) tetapi mereka melakukan kedurhakaan dalam negeri itu, maka sudah sepantasnya berlaku terhadapnya perkataan (ketentuan Kami), kemudian Kami hancurkan negeri itu sehancurnya. (QS Al-Isra 17:16)

Menurut Sayyid Quthb orang yang hidup mewah terkesan bermalasan-malasan dan foya-foya dalam menjalani kehidupannya, jiwanya terkesan selalu ingin menguasai padahal sebenarnya rapuh dan menyebabkan penyimpangan-penyimpangan.

Firman Allah artinya : Dan Dia telah memberikan kepadamu (keperluanmu) dan segala apa yang kamu mohonkan kepadanya. Dan jika kamu menghitung nikmat Allah, tidaklah dapat kamu menghinggakannya. Sesungguhnya manusia itu, sangat zalim dan sangat mengingkari (nikmat Allah). (QS Ibrahim 14:34)

Sesungguhnya sejarah kalam Baghdad menjadi i'tibar bagi kita, semoga Allah menjadikan hamba-hambanya yang pandai bersyukur kepada-Nya, bukan hamba yang ingkar nikmat.

Tentara Israel Serang Masjid Ibrahim

● Jamaah Dilarang Masuk

Hebron, MIMBAR - Tentara Zion Israel menyerbu kota Hebron pada Sabtu (31/8/2024), memberlakukan tindakan militer yang ketat di sekitar Masjid Ibrahim di Hebron.

Hal ini dilakukan dengan menutup Masjid Ibrahim dan melarang para jamaah untuk masuk, menurut saksi mata dan pihak berwenang setempat.

Kantor berita Palestina mengutip Direktur Jenderal Lembaga Wakaf Hebron, Ghassan al-rugby, mengatakan bahwa pasukan penjajah menutup kampus tersebut pada waktu fajar hari ini di depan para pegawai lembaga wakaf dan jamaah selama penyerbuan mereka

ke Kota Hebron.

Mereka membukanya kembali untuk shalat dzuhur di tengah-tengah tindakan ketat dan pemeriksaan warga di pos-pos pemeriksaan militer dan di pintu-pintu masuk.

Sementara itu, mengutip Anadolu, Ahad (1/9/2024), saksi mata mengatakan kepada Anadolu bahwa pasukan Israel menyerbu lingkungan Wadi al-Hariya, menggeledah beberapa rumah. Serangan tersebut juga menargetkan lingkungan Jabal Abu Rumman, di mana tentara dan penembak jitu terlihat mengambil posisi di atap rumah-rumah penduduk, tambah mereka.

Syekh Mutaz Abu Sneina, direktur Masjid Ibrahim, melaporkan bahwa masjid tersebut ditutup saat fajar pada hari Sabtu tanpa pemberitahuan sebelumnya. "Pasukan penjajah menutup masjid sejak pukul 04.00 pagi tanpa peringatan, mencegah jamaah untuk masuk," kata Abu Sneina.

Tentara Israel mengkonfirmasi penutupan masjid tersebut dalam sebuah pernyataan di akunnya di X, yang sebelumnya dikenal sebagai Twitter.

Mereka mengutip kekhawatiran keamanan menyusul "operasi sabotase" pada Jumat malam di blok pemukiman Gush Etzion dan pemukiman Karnei Tzur sebagai alasan untuk mengintensifkan ins-

peksi dan pemeriksaan keamanan bagi para jamaah Palestina dan Israel.

Tentara menambahkan bahwa masjid tersebut sempat ditutup "untuk alasan keamanan" dan kemudian dibuka kembali di bawah langkah-langkah keamanan yang ketat.

Penggerebekan dan penutupan masjid terjadi hanya beberapa jam setelah tiga perwira Israel, terluka dalam sebuah ledakan bom mobil di persimpangan Gush Etzion di Tepi Barat bagian selatan. Ledakan tersebut terjadi bersamaan dengan serangan di pemukiman Karnei Tzur di dekatnya. (rep/js)



Prabowo Janji Akan Kejar Koruptor

Jakarta, MIMBAR — Ketua Umum (Ketum) Partai Gerindra sekaligus presiden RI terpilih, Prabowo Subianto bertekad kuat memberantas korupsi yang selama ini selalu menjadi persoalan

serius di Indonesia.

Hal tersebut ditegaskan Prabowo dalam sambutannya di acara penutupan Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Partai Gerindra di Indonesia Arena,

GBK, Jakarta, Sabtu (31/8/2024).

Prabowo juga berkomitmen untuk menyediakan anggaran khusus yang nantinya dapat digunakan untuk mengejar para koruptor.

Selain pemberantasan korupsi, Prabowo juga mengajak seluruh elemen bangsa untuk bersama-sama melawan dan memberantas penyelundupan narkoba. (rep/js)

Warga Pulau...

Dari Halaman 1

Nia menegaskan warga tidak akan pernah takut dengan adanya intimidasi, teror dan ancaman dari pihak manapun.

"Tapi ingat kalau kami tahu siapa yang membakar ini, ingat masyarakat Rempang akan bertindak sesuai dengan hukum rimba tidak ada hukum lagi melalui polisi atau apa, kami akan pakai hukum rimba," kata Nia.

Usai peristiwa teror, warga di sejumlah kampung Pulau Rempang tetap menggelar aksi menolak Proyek Strategis Nasional (PSN) Rempang Eco City, di simpang sungai buluh.

Mereka juga menolak digeser untuk pindah ke lokasi yang ada di Tanjung Banon. Warga juga meminta petugas keamanan Badan Penguasaan Batam (BP) Batam, yang membangun

posko di kampung mereka untuk meninggalkan lokasi karena warga bisa menjaga keamanan mereka sendiri.

"Kami warga Rempang berkumpul dari Pasir Panjang, dari Sungai Buluh, dari Sungai Raya, Cate, Pantai Melayu, Sembulang Hulu, Sembulang Tanjung, Sembulang Pasir Merah menolak keras mau dibentuknya posko oleh BP Batam. Kami disini sudah punya posko sendiri," kata Miswandi warga Sembulang Hulu saat dikonfirmasi terpisah.

Sebelumnya, Warga Pulau Rempang tak bisa memaafkan Presiden Joko Widodo. Hal ini menanggapi pidato kenegaraan Jokowi pada Sidang Tahunan MPR, Jumat (16/8).

Jokowi menyampaikan permintaan maaf atas kesalahan selama menjabat sebagai Presiden RI. Menurutnya, dia telah berupaya

memberikan yang terbaik, meskipun tak bisa menyenangkan semua pihak.

Warga Kelurahan Sembulang Kecamatan Galang, Kota Batam, Kepulauan Riau, menilai permintaan maaf Jokowi tidak cukup meski beribu kali disampaikan.

Mereka menganggap Jokowi telah membuat warga Rempang menderita. Keluarga mereka terpecah belah, kampung mereka digusur akibat Proyek Strategis Nasional (PSN) Rempang Eco City.

"Maaf enggak cukup, dia dan kroninya harus hancur seperti hati kami yang hancur, keluarga kami yang terpecah belah, kampung kami yang mereka serang dan segala bentuk intimidasi. Beribu kata maaf tak akan cukup," kata Marsita, warga Kampung Sembulang Pasir Merah. (cnni/js)

Presiden dan...

Dari Halaman 1

Arteria memandang langkah untuk merevisi aturan yang sensitif mestinya dilakukan dengan cermat dan khidmat.

Arteria menilai putusan MK lewat perkara 60 dan 70 soal ambang batas pencalonan dan usia calon kepala daerah telah membuka lebar pintu demokratisasi. Dia pun heran jika DPR justru meresponsnya dengan melakukan revisi.

"Sekarang ini kita, suatu fakta saat ini putusan MK menjadikan demokrasi terbuka

lebar, dan itulah yang diinginkan rakyat. Nah, atas dasar itu kita melakukan penyikapan untuk merevisi undang-undang MK, ini yang kita pertanyakan," katanya.

Doli sebelumnya mendorong revisi UU Mahkamah Konstitusi (MK) sebagai upaya evaluasi sistem pemilu dan ketatanegaraan Indonesia.

Evaluasi MK akan dilakukan untuk kebutuhan jangka menengah hingga panjang. Doli menilai MK saat ini telah melampaui kewenangan yang diberikan dengan terlalu banyak

mengurus hal meski bukan ranahnya.

Lebih lanjut, Doli menilai kekuatan putusan MK membuat sistem legislasi di Indonesia rancu. Ia menyinggung sifat putusan MK yang final dan mengikat seakan-akan membuat MK seperti memiliki wewenang membuat undang-undang. "Mahkamah Konstitusi ini menurut saya, ya, terlalu banyak urusan yang dikerjakan, yang sebetulnya bukan urusan Mahkamah Konstitusi," kata Doli dalam diskusi daring dikutip dari kanal YouTube Gelora TV, Jumat (30/8). (cnni/js)

Muktamar PKB...

Dari Halaman 1

sudah siap untuk pelaksanaannya," tegasnya dalam keterangan resmi, Minggu (1/9).

"Selanjutnya mari kita menunggu arahan dan petunjuk PBNU kapan harus dilaksanakan. Insha Allah dalam waktu dekat akan diputuskan oleh PBNU," klaim Edy.

PKB sebenarnya sudah menggelar Muktamar ke-6 di Bali Nusa Dua Convention Center pada Minggu (25/8). Pada pertemuan akbar itu, Muhaimin Iskandar alias Cak Imin kembali terpilih sebagai ketua umum PKB, usai ditunjuk secara aklamasi.

Cak Imin menegaskan dirinya ingin membuat PKB 'lepas' dari PBNU. Keinginan membawa partai tersebut independen berdasarkan diskusi internal yang dilakukannya dengan para kiai dan ulama.

"Memang perbincangan di antara para kiai, momentum PBNU tidak mendukung PKB saat pemilu kemarin dan menghasilkan hasil yang bagus, malah justru berkah untuk PKB untuk benar-benar independen dan mandiri," jelas Imin saat itu.

"Karena setelah independen dan mandiri, maka PKB tidak lagi bergantung pada lembaga maupun organisasi manapun," tambahnya.

Akan tetapi, geng Lukman Edy tak setuju dengan hasil tersebut. Ia bahkan menyurati Menteri Hukum dan HAM (Menkumham) Supratman Andi Agtas agar menolak pengesahan kepemimpinan DPP PKB hasil Muktamar Bali.

Edy menilai pelaksanaan Muktamar PKB di Bali menyalah AD/ART partai dan UU Partai Politik. Ia mengklaim muktamar itu anti-demokrasi karena aspirasi dari ratusan DPC

PKB yang beda pendapat dengan Ketum PKB Muhaimin Iskandar dibungkam.

Lukman Edy mengklaim mendapat mandat dari ratusan DPC PKB untuk menggelar Muktamar di Jakarta pada 2-3 September mendatang. Ia mendorong tokoh-tokoh NU seperti memiliki wewenang membuat undang-undang. "Mahkamah Konstitusi ini menurut saya, ya, terlalu banyak urusan yang dikerjakan, yang sebetulnya bukan urusan Mahkamah Konstitusi," kata Doli dalam diskusi daring dikutip dari kanal YouTube Gelora TV, Jumat (30/8). (cnni/js)

Edy mengatakan di kepemimpinan PKB saat ini juga banyak tokoh yang layak menjadi Ketua Umum.

"Misalnya ada ibu Khofifah, Yenny wahid, Saifulla Yusuf, Abdul Kadir Karding, Halim Iskandar bisa Jazilul Fawaid, Hanif Dhakiri, Ida Fauziah, banyak sekali anak-anak muda ada Adung, Gus Yaqut, banyak sekali kader-kader NU dan PKB yang mumpuni," katanya. (cnni/js)